



TRIGO NORTEÑO

Esta variedad se caracteriza por tener un grano color ámbar, duro y alto peso hectolítrico. El contenido de proteína promedio en su grano (12.4%) y en su harina (11.3%). Por su calidad tiende a comportarse como una variedad adecuada para la industria de la panificación, haciéndola adecuada para la elaboración de pan en la industria mecanizada y como mejoradora de harinas de trigos de gluten suave balanceado a extensible. Adicionalmente, su uso se recomienda para la producción de harina integral, ya que su harina resulta más clara que las elaboradas con trigos de grano rojo.

Norteña se recomienda para su siembra en las áreas trigueras de El Bajío y norte de México, bajo condiciones de riego normal y riego limitado. En El Bajío, por su ciclo de cultivo se recomienda sembrar en fechas tempranas a intermedias, esto es durante los primeros 20 días de diciembre. En el norte puede sembrarse en cualquier fecha de siembra, dentro del límite del ámbito de recomendación para variedades de esa región.